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Un debate que supera 
las expectativas 

Por : Luis David O r t í z Hebert 

Por: Luis David Ortiz Herbert 
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E l pasado viernes 28 
de Abril se llevó a 
cabo el análisis del 

debate de los candidatos a la 
presidencia de la República 
desarrollado por el Lic. Manuel 
Díaz Cid. director del Instituto 
de Investigaciones Políticas de 
la universidad, dicho evento se 
dió lugar en la sala Francisco 
de Vitoria en punto de las 10:30 
Hrs. y corrió a cargo del 
Departamento de Derecho y 
Ciencias Políticas. 

Ahí se dijo que el debate 
había despertado pocas 
espectativas en las semanas 
anteriores a la realización del 
mismo, ya que el formato 
acordado era demasiado rígido 
y no daba lugar a entrar en una 
contraréplica, lo cual casi hacía 
imposible un debate en forma 
pues, cada uno de los 
participantes tenía sólo cuatro 
intervenciones sobre temas 
específicos y con muy poco 

tiempo en cada una de ellas, lo 
cual se esperaba diera como 
resultado una presentación or
dinaria un poco aburrida y por 
lo tanto no muy atractiva, sin 
embargo, lo que se vió fué algo 
diferente a esto, pues superando 
lo antes mencionado tuvimos 
un ejercicio democrático 
valioso y enriquecedor, que no 
obstante nuestra inexperiencia 
en estos menesteres de los que 
tenemos mucho que aprender, 
podríamos aprovechar más si 
como sociedad dejáramos de 
tener miedo a la libertad, 
producto de la responsabilidad 
que esta implica y más en los 
momentos como los que 
vivimos de profunda 
incertidumbre política. 

El debate político tal 
como se realizan en las 
democracias mas avanzadas, 
implica la libertad para elegir 
entre candidatos que dentro de 
un marco de respeto pueden 

decir abiertamente lo que 
piensan uno del otro y 
contraponer sus propuestas 
para que la gente pueda 
entender cual es la diferencia 
entre candidatos que cada vez 
se parecen más en su 
preocupación fundamental, es 
decir, que están de acuerdo en 
los problemas fundamentales a 
enfrentar pero no en el como, 
en que acciones implementar 
para resolverlos; así, al 
escuchar la gente diferentes 
propuestas para solucionar el 
mismo problema, puede 
discernir entre cual es la mejor 
propuesta y por ende el 
candidato que le conviene, por 
eso el ejercicio del debate fué 
enriquecedor. En sí el debate 
fué un signo inconfundible de 
que estamos viviendo una 
trasición y no solo una elección 
más como muchos aceveran. 

Don Manuel Díaz Cid 
recalcó que la calidad de los 

candidatos marca ahora una 
fuerte diferencia cualitativa con 
el pasado y concretamente con 
las elecciones del 94, pues 
tenemos entre ellos a quienes ya 
fungieron como gobernadores, 
secretarios de estado, regentes 
de la Cd. de México e incluso 
un representante ante la ONU; 
el único que representa la línea 
más recalcitrante de la 
oposición de izquierda en 
México es Rincón Gallardo a 
quien se vió un poco más 
moderado y con convicciones 
democráticas. En general, el 
mecanismo de realización del 
debate fué muy equitativo en 
cuanto a sistema pero dejó 
mucho que desear en lo que a 
horario de transmisión respecta 
lo cual habla muy mal de las 
televisoras y de la Secretaría de 
Gobernación que no le dieron 
un horario estelar tal y como se 
lo merecía. Sin embargo, se 
dijo, se puede sacar mucho de 
valor y más del análisis de cada 
candidato aunque no en el 
sentido de ver quién ganó el 
debate, ya que es lo que menos 
importa. 
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CONFERENCIA 
"Protección de los intereses del público 

usuario del Sistema Financiero Mexicano" 
Por: Dr. Jesús de la Fuente Rodríguez 

Miércoles 3 de mayo, 19 hrs. sala Francisco 
de Vitoria. 

Coordinadora: Adriana Deloya González 6o. CICOM 

Revalorizar la tarea 
del maestro 
Maestro de la U. Católica 
de Argentina impartió 
conferencia 

El profesor es líder social 
por naturaleza porque no sólo 
influye en su grupo de alumnos 
sino también en la sociedad 
principalmente en la educación 
primaria, en la cual es el 
referente de la familia, aunque 
muchas veces el maestro está 
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sumido en la acción cotidiana 
y no toma conciencia de ese 
liderazgo social, señaló el 
Profesor Juan Alberto Treglia, 
catedrático de la Universidad 
Católica de Argentina, quien 
impartió en la UPAEP la 
ponencia "Liderazgo y la 
vocación de enseñar", 
organizada por el 

Departamento de Pastoral 
Universitaria. 

Destacó que la sociedad 
tiene que revalorizar la tarea del 
maestro, para que se sienta 
dignificado y comience a tomar 
conciencia de que es un líder 
social. 

Juan Alberto Tregliaa 
manifestó que el líder nace y 
se hace, hay quienes tienen 
cualidades naturales para 
ejercer el liderazgo pero no 

basta con eso, sino que debe 
adquirir las cualidades para 
ejercerlo. 

Resaltó que un líder 
debe ser dócil a los consejos de 
los que más saben y ésta es una 
de las condiciones esenciales de 
los líderes porque necesita ser 
aconsejado por aquellos que 
son idóneos en muchas áreas y 
pueden darle el mejor consejo 
para la toma de decisiones; 
agregó que esto supone una 
gran dosis de humildad porque 
sólo sabe escuchar aquel que es 
humilde, el líder soberbio y 
autoritario que trata al resto 
como inútil no sabe dejarse 
aconsejar. 

Dijo que hay líderes 
positivos que llevan al grupo 
hacia el bien común y aquellos 
negativos que sólo buscan su 
propio espacio de poder se 
sirven de los demás solamente 
en beneficio propio. La clave 
del liderazgo es el servicio, la 
vocación de servicio y entrega 
es lo esencial en cualquier líder 
social, finalizó. 

C.P Balandra 
¡Mucha suerte! 

Calidad antes que 
cantidad 

Por; Luis Alberto Uribe Pacheco 

,E1 pasado lunes 24 de abril alumnos de Ingeniería In
dustrial organizaron una conferencia acerca del manejo de 
los sistemas de costos en las empresas. Dicha conferencia se 
ofreció en la sala Francisco de Vitoria, por el C.R Fortino 
Morales, director del Departamento de Costos de Convermex. 
S.A. de C.V. 

En esta plática se abordaron temas como la 
importancia del control de los costos en todos los ámbitos de 
la empresa, desde la producción y la administración, y su 
relación con la eficiencia..."Todo ello para ofrecer productos 
de calidad al consumidor y fortalecer la presencia de los 
productos en un mercado siempre cambiante y 
competido",señaló. 

El C.P. Fortino Romero reconoció que se necesita 
mucho más que una conferencia para poder entender a fondo 
el papel estratégico de los costos en las empresas y sus 
repercusiones en su productividad. - "Confío en haberles 
ayudado a entender un poco más la importancia de esta 
herramienta y motivarlos a investigar más en esta área"-
final izó. 

C.P. Fortino Morales 

El C.P. Ignacio Balandra Jara, Vicerrector de Promoción 
Económica de nuestra universidad emprende un nuevo rumbo 
dentro del sector privado. 

Ex-aiumno de la primera generación de Contaduría 
Pública y de la Maestría en Administración, estuvo trabajando en 
el área contable de diferentes empresas antes de ingresar a la 
UPAEP. 

En la universidad, se desempeñó como catedrático de 
tiempo completo, fue director de la escuela de Contaduría Pública. 
director de obtención de recursos, director del Hospital UPAEP y 
el último cargo que desempeñó fue como Vicerrector de Promoción 

Económica. 

C.P. Ignacio Balandra 
Le deseamos la mejor de las suertes en esta 

nueva etapa de su vida profesional. 

2000 

PRECIOS 
CURSO DE 
VERANO 

COLEGIATURAS 
$2.200.00 POR MATERIA 

CRÉDITOS 
$397.00 X NO. DE CRÉDITOS 

Reinscripciones 30 y 31 de 
mayo únicamente 
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Seminario de derecho 
Se presentó el seminario 
de Derecho Penal 

Con el objetivo de 
suministrar elementos para 
analizar las instituciones que 
configuran el sistema de justicia 
penal y comprender de manera 
crítica el problema social de la 
criminalidad y de las formas de 
prevención, el Departamento 
de Derecho y Ciencias Políticas 
de la UPAEP con la 
Universidad Autónoma de 
Tlaxcala organizó el Primer 
Seminario de Derecho Penal. 
que en días pasados se inauguró 
con la ponencia "El aparato 
policial", impartida por el Doc
tor José Luis Domínguez, 
catedrático de la Universidad 
de Barcelona. 

Durante la conferencia. 
el Doctor Domínguez dijo que 
debe existir control entre 
poderes y una policía que no sea 
ajena a la preocupación de los 
ciudadanos, pero lo más 
importante es que las personas 
confíen en el aparato policial 
porque muchas veces prefieren 
volver la espalda que solicitar 
los servicios de seguridad, lo 
que es importante destacar es 
que en España sí se confía en 
la policía. 

Expresó que cuando 
se habla de profesionalización 
de la policía se deben lomar en 
cuenta tres elementos: un 
sueldo digno, una estructura 

administrativa correcta que 
permita la formación de los 
agentes policiales, y por 
último, tiene que sentirse parte 
del sistema en el que actúa 
conjuntamente . sólo así será 
más dificil de corromper. 

El Doctor José Luis 
Domínguez es profesor del 
Instituto de Criminología de la 
Universidad de Barcelona, 
coordinador técnico de la 
Escuela de Policía de Cataluña, 
secretario del consejo de 
redacción de la revista catalana 
de Seguridad Pública, cuenta 
con 45 publicaciones en 
sociología jurídica, crimi
nología y derecho policial, 
además es miembro de la junta 
directiva de la Asociación de 
Análisis sobre Derechos y 
Sociedad. 

De igual forma. 

dictarán conferencias los 
doctores Iñaki Rivera Beiras. 
quien hablará de la "Historia y 
legitimación de la cárcel"; 
"Prevención delictiva", con el 
Doctor Serafín Ortiz Ortiz" y 

por último el Doctor Roberto 
Bergalli con el tema "La cultura 
jurídica e ideología de los 
jueces". 

Compartiendo conocimientos 

El mundo en su mesa 
Muestra gastronómica internacional de Instituciones 

Por: Miguel Ángel Sainos. 6to. CICOM 

L
os alumnos de 
cuarto semestre de 
la carrera de 

Administración de 
Instituciones cada año 
realizan la muestra 
gastronómica de platillos 
internacionales, "El Mundo 
en su mesa", para 
demostrar los cono
cimientos aprendidos du
rante el primer año que 
cursaron la materia 

gastronómica, señaló el chef 
Sergio Ruiz Morales, 
catedrático de la carrera de 
Administración de Insti
tuciones. 

El objetivo principal 
del evento realizado en el ho
tel Posada Señorial de 
Cholula fue que los 
estudiantes aprendan a 
organizar, servir y planear 
una muestra a nivel 
internacional. Dicha comida 

Con orgullo, el buen sazón 

estuvo ame
nizada por los 
tradicionales 
mariachis que 
interpretaron 
temas de corte 
popular. 

Además 
el evento se 
realizó para 
calificar lo 
aprendido du
rante las 
clases, como la 
d e c o r a c i ó n , 
calidad, pre-sentación, 
preparación, ser-vicio y sobre 
todo el sabor de los platillos. 

Cabe destacar que 
los alumnos tuvieron la 
oportunidad de preparar 25 
platillos diferentes de comida 
salada y dulce de cuatro 
continentes, entre los que se 
destacan la comida salada 
como el arroz norteño, 
ensalada imperial, pollo 
estragón y entre los postres 
se encontraron la tartaleta de 
fresa, el niño envuelto, rosca 

Gustas? 

de rompope, 
flan de queso 
con coco, 
soufle de 
queso y 

m a n z a n a ; 
además la 
comida al 
estilo India, 
Argent ina , 
Japón, Italia, 
Suiza, China, 
entre otros. 

Los 
nervios no se 

hicieron es-perar por parte 
de los futuros chefs, sin em
bargo efectuaron con gran 
éxito su primera de
mostración culinaria en 
público. 

Uno de los aspectos 
que llamó la atención en 
dicho evento fue que el 
platillo más concurrido fue 
el postre porque hubo una 
gran variedad, la cual se vio 
reflejada en la degustación. 

M m m m m , que manjares!!! 
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Hospital UPAEP 

Simposium 
Por: Adriana Deloya Gonzalez. 6to. CICOM 

La mayoría de las veces 
la gente sabe identificar entre 
una fractura una herida o un 
torzón, pero pocos saben 
identificar las distintas lesiones 
ligamentarias, debido a esta 
interrogante se llevó a cabo el 
simposium "Trauma urbano", 
organizado por el doctor Jorge 
Ruiz Escanillas Sandoval, 
quien mencionó que el fin de 
dar estas conferencias es 
conocer la mecánica de una 
fractura, el pronóstico y su 
debido tratamiento, ya que 
ahora se cuenta con modernos 
aparatos que logran estabilizar 
los huesos largos a través de 
incisiones pequeñas, dejando 
atrás la antigua cirujía. 
Cuando un ligamento se rompe, 
esa región del cuerpo queda 
inservible sin estar roto el 
hueso, ya que los ligamentos 
son los encargados de unir a los 
huesos. 

Los asistentes 
conocieron este tipo de patologá 
y lo que se debe hacer en casos 
de trauma urbano, es por eso 
que la gente debe prevenir 
accidentes, evitando la alta 

velocidad, el consumo de alco
hol y hasta cuando va 
caminando por la calle debe 
fijarse por donde pisa, ya que 
con un simple paso mal dado o 
las mujeres con los tacones, se 
pueden romper un ligamento y 
aunque no tenga herida o hueso 
fracturado, puede tener un 
ligamento roto. 

Entre los ponentes de 
dicho simposium se encon

traron: el Dr. Arturo Joachín 
Chávez, Dr. Juan Leyva 
Rendon, Fausto Alvarez Dib, Dr. 
Mario Dorantes Rodríguez, Dr. 
Gilberto Herrera Tenorio y el 
Dr. Francisco J. Salazar 
Bautista. Los temas destacados 
fueron: fracturas en niños, en el 
cráneo, expuestas, trauma de 
columna, lesiones ligamen
tarias, entre otros. 

Conferencistas en el simposium 

Ahora más fácil 
Por: Miguel Ángel Sainos. 6to. CICOM 

Ahora, los alumnos podrán realizar el servicio 
social en su lugar de origen, siempre y cuando lo 
realizen en instituciones no lucrativas o en 
dependencias públicas, aseguró en entrevista el doc
tor Gregorio Reyes, coordinador del departamento de 
Servicio Social de la UPAEP. 

El verano ya está por llegar y muchos alumnos 
han esperado esta temporada para realizar el servicio 
social comunitario o profesional. Los estudiantes que 
deseen comenzar o adelantar su servicio podrán 
consultar a partir del 2 de mayo el nombre de las 
instituciones que solicitan jóvenes que deseen realizar 
su servicio dentro o fuera de la universidad. 

Por otra parte el Dr. Rosales comentó que los 
alumnos NO podrán adelantar el servicio social 
profesional, sin haber cursado antes las primeras 240 
horas del servicio. Los alumnos interesados en realizar 
el servicio se les recomienda asistir a las juntas previas 
a este verano los días martes 2,9, 16, 23 y 30 de mayo 
a las 12:00 horas, en el salón B-300. Cabe destacar 
que es necesario que los estudiantes asistan para dar 
de alta el servicio y así dejar en claro cualquier duda 
que tengan. 

Una nueva opción que ofrece el departamento 
de Servicio Social es que consulten la página web a 
través de la dirección: servicio.social@UPAEP.mx, en 
la que se presentan claramente los diferentes puntos 
que involucran el mismo. 

¿Qué pasa con las cosas perdidas? 

Genaro Loya responde 
Por: Adriana Deloya Gonzalez. 6to. CICOM 

G enaro Loya, 
encargado del 
departamento de orden y 

limpieza, responde a las 
incorfomidades que han surgido en 
los últimos días acerca de las cosas 
perdidas. 

Cuando una persona de 
intendencia entra a un salón de 
clase para hacer limpieza y 
encuentra algún objeto de valor 
olvidado como carteras, celulares, 
claculadoras, espera un ralo por si 
llega el dueño a reclamarlo, en caso 
de no llegar el dueño, entonces an
tes de realizar la limpieza se lleva 
el objeto al departamento de orden 
y limpieza, ubicado en la parte baja 
del edificio B, donde se guarda en 
los archivos, para que nadie tenga 
acceso. Cuando llega algún 
alumno a reclamar un objeto 

perdido se le pide identifición y 
descripción del artículo que perdió, 
en caso de ser cartera se abre en su 
presencia para evitar confusiones. 

El personal de intendencia 
hace dos recorridos al día para 
limpiar los salones, pero hacen 
rutinas para checar si hay 
artículos perdidos. El tiempo 
que permanecen los artículos 
en el departamento es un 
semestre, después se reciclan 
las libretas, y los libros se 
llevan a Biblioteca, los 
artículos de valor se siguen 
guardando. 

A partir de este semestre, 
desde que se pide la credencial 
en la entrada de la uni, ha 
permitido la disminución de la 
pérdida de mochilas, aunque cabe 
destacar que en muchas ocasiones 

la responsabilidad es del propio 
alumno al cuidar los objetos 
personales que porta dentro de la 

UNI. 
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Museo UPAEP 

Coordinador: Miguel Ángel Sainos Mendieta 6o CICOM 

Invita a la conferencia "Evolución de 
la charrería en Puebla" impartida por 
el Dr. Héctor Saradona,el próximo 
jueves 4 de mayo del 2000. a las 20:00 
horas. 

Miércoles 3 de mayo del 2000 No. 321 

Exposición en el Museo UPAEP 

La Charrería 
Por: Miguel Ángel Sainos / 6o. CICOM 

Cartas a la Galeria 

El Museo UPAEP haciendo gala como en 
todos sus eventos presentó en días pasados la 
exposición de Charrería a cargo del señor 
Fernando tazo Carvajal quien junto con su 
esposa, la señora Blanca Aguilera de Lazo, 
declararon formalmente inaugurada la sala 
temporal. 

Durante la presentación la contadora 
María Martínez, directora del museo, 
mencionó que la charrería en la antigüedad fue 
considerada como un deportes para los 
hombres de campo, el cual alcanzó su época de 
oro durante el gobierno de Porfirio Díaz. 

Entre los accesorios expuestos se 
presentan sillas de vaqueros, pinturas al óleo 
sobre lienzo, esrulturas de charros, polainas, 
riendas, espuelas de acero, machetes, sillas de 
piel con plata incrustada, sombrero bordado 
de gamuza, trajes de popotillo, trajes bordados 

con mancuernas de plata en los puños, entre otros. 

Inauguraron: Fernando Lazo y esposa 

Además se exhiben esculturas que dan a conocer 

(. rancies personalidades 

escultura Pepita Albisúa a la señora Blanca Aguilera, 
esposa del señor Fernando Lazo, anfitrión del evento, la 
cual está expuesta junto a un maniquí, mismo que porta 
la vestimenta que uso la señora Blanca cuando posó para 
la obra. 

Cabe destacar que dicha exposición 
permanecerá abierta al público hasta el 26 de mayo para 
deleite de todos los aficio
nados a la charrería, 
quienes además podrán 
asistir al ciclo de 
conferencias referentes al 
mismo tema que se 
llevarán a cabo a partir del 
próximo 4 de mayo a las 
20:00 horas en las mismas 
instalaciones. 

Por: Edén Yadira Palma 
6 CICOM 

Por: Silvia Rubín Ruíz 
4o. CICOM 

.Seguimos hablando de 
las figuras de palabra por 
repetición, las dos últimas que 
pertenecen a este género son la 
Concatenación y el Retruécano. 

La primera, consiste 
en repetir al principio de varios 
incisos, una palabra del ante
rior. Por ejemplo: 

Y así como suele decirse 
el gato al rato, el rato a la 
cuerda, la cuerda al palo, daba 
el arriero a Sancho, Sancho a 
la moza, la moza a él, ei ventero 
a la moza y todos menudeaban 
con tanta prisa que no se daban 
punto de reposo. 

Cervantes. 
El retruécano repite 

dos o una frase invirtiendo el 
orden de sus términos: 

¿No ha de haber un 
espíritu valiente? 

¿Siempre se ha de sentir 
lo que se dice? 

¿Nunca se ha de decir lo 
que se siente? 

Quevedo 

Pie/a expuesta 

el tan difícil paso de la muerte 
y charros bailando el jarabe 
tapatío, sin dejar a un lado los 
tradicionales mariachis de 
porcelana y los caballos 
ensillados; entre las pinturas 
destacan las del pintor Fidel 
Alfaro. pintor conocedor de 
las suertes charras, quien las 
plasmó en sus obras. 

Uno de los aspectos 
que llamaron la atención fue 
la pintura hecha en óleo sobre 
tela que realizó la pintora y 

Valiente charro 

Nombre: Evangelina Gutiérrez Beltran. 
Cargo.-Atención a alumnos. 
Características: Positiva, sociable, alegre y espíritu 

de servicio. 
Hobbies: Leer, hacer ejercicio, ir al cine y hacer 

manualidades. 
Años que tiene laborando dentro de la universidad: 

10 años. 
Mensaje para la comunidad universitaria: "Que la 

juventud es un divino tesoro y deben vivirla 
intensamente, pero siempre con un espíritu de 
superación y responsabilidad". 
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Agronomía-Ecología 
Los alumnos de las escuelas de Agronomía y 

Ecología te invitan a participar a la exposición de 
microbiología ecológica y agropecuaria, próximo 
10 de mayo a partir de las 10:00 am. 

Planta baja del edificio C. 
No. 321 

Por: Bejus Sesín 
8vo. Ing. Civil 

Constructor de 
naciones 

Los orígenes del Ingeniero Civil como 
ahora se le conoce se remontan a varios siglos 
antes de Cristo, estos recibían en ese entonces 
el nombre de Ingenieros Militares. En nuestros 
días todavía existen estos Ingenieros Militares 
en las fuerzas armadas, y son los que se 
encargan prácticamente de plantear, diseñar y 
construir la infraestructura para ganar las 
guerras lo cual hace que su participación sea 
prácticamente indispensable. 

Ahora bien, los Ingenieros Civiles 
también son indispensables para ganar otro 
tipo de guerras a las que se enfrentan los países 
como por ejemplo la guerra en la que se ' 
combate la escasez de vivienda o la falta de 
vías de comunicación como carreteras, 
aeropuertos, puertos marítimos, vías de 
ferrocarril, puentes. 

Sin el Ingeniero Civil sería 
prácticamente construir presas de 
almacenamiento y presas vertedoras, lo cual 

provocaría que no se pudiera producir 
energía eléctrica y no se pudiera regar el 
campo. 

Las obras del Ingeniero Civil se 
pueden admirar en cualquier parte del 3er 
PLANETA, y lo único que se necesita hacer 
es poner atención en todas las cosas que nos 
rodean, por ejemplo podemos ver la calle que 
pasa por enfrente de nuestra casa y nos 
daremos cuenta que esa es una obra de un 
Ingeniero Civil, podemos ver nuestra casa y 
veremos que esta es obra de un Ingeniero 
Civil, podemos ver edificios de todos los 
tamaños, podemos ver grandes torres de acero, 
podemos ver el Centro Espacial Kenedy de la 
NASA, podemos ver las pirámides de Egipto, 
podemos ver puentes como el Golden Gate, 
podemos ver la Torres Petronas, podemos ver 
el World Trade Center, podemos ver los 
estadios de Fútbol y los de Béisbol, podemos 
ver las Catedrales, los Castillos, podemos ver 
todo lo que esta rodeando nuestro ambiente, 
todo absolutamente todo, y todo eso fue 
creación de un Ingeniero Civil o si no por lo 
menos tuvo que tener una muy importante 
participación para que algo pudiera ser creado. 

Así pues nos podemos dar cuenta 
que los Ingenieros Civiles son indispensables 
para el crecimiento, desarrollo y evolución no 
solo de una comunidad, no solo de un país, 
sino del 3er PLANETA, e inclusive si hubiera 
vida en otro PLANETA ahí también habría 
Ingenieros Civiles e Ingenieros Militares. 

Cuidado, a ti te puede pasar 

Maneja con precaución, o puedes sufrir las consecuencias 

El aniversario 
¿Cómo te gustaría festejarlo? 

Por. Adriana Deloya Gonzalez / 6to. CICQM 

- Nohemí Treviño 
4o Medicina 

Con música, mucho 
ánimo en los estudiantes y 
que nos den el día libre. 

•Alejandro Ramos 
2" Mecatrónica 

Que organizaran con
cursos en el jardín, que 
traigan un grupo musical, 
mucha comida y que se 
festeje todo el día. 

-Karen Flores 
4" Medicina 

Que se hicieran 
eventos culturales, de 
recreación, más convivencia 
entre los universitarios. 

-Francisco Aceves 
2" Derecho 

Que viniera un grupo 
musical, que colocaran 
adornos para que se viera 
alegre la universidad 

Manuel Vergara 
6o Ing. Industrial 

Que hicieran dos 
días con actividades 
culturales, concierto de 
música clásica. 

-Amor Rodríguez 
2" Instituciones 

Me gustaría que 
rifaran cosas con el logotipo 
de la universidad y que 
promocionaran el evento. 

-Isaac Rodríguez 
6" Ccias. Políticas 

Me gustaría una 
semana de la universidad, 
con conciertos, música, 
teatro, eventos deportivos, 
una semana de fiesta. 

Gran despedida 
generación 2000 I 
12 DE MAYO 

10:00 mojada 
11.00 misa 
12:00 mariachis 
13:00 chalupas y 
refrescos 

EL MEJOR 
AMBIENTE UPAEP 
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Elecciones 

Numeralia del debate 
Con la finalidad de conocer 

la percepción de la población 
estudiantil con respecto al debate 
entre los candidatos a la 
Presidencia, se realizó un estudio 
de opinión y a continuación se 
presentan los resultados: 

(Metodología Muestreo 

probabilistico aleatorio simple con un 

margen de error de + - 5%) 

El 29% de la población 

"No lo vi porque estaba 
trabajando, así que no puedo 
dar una calificación " 

estudiantil NO VIO EL DE
BATE. 

De entre estos, el 18.7% no 

"Si porque me interesa 
saber cuales son las 
propuestas para una buena 
elección, mi calificación es 5 
porque se necesitan más 
propuestas " 

Luis David Ortiz Herbert 
5o. CIPOL 

lo vió porque dijo no tener tiempo 
(sin especificar motivo). 

El 15.6% manifestó no tener 
interés alguno en dicho evento. 

El 65% justificó su negativa 
con exámenes, clases o trabajos. 

En este segmento de la 
muestra, el 28.1 % dijo sí poder dar 
una calificación al debate a pesar 
de no haberlo visto, ya que, dijeron, 
se han formado una opinión a 
través de los comentarios en los 
medios de comunicación, dicha 
calificación, del 1 al 7, donde 1 era 
pésimo y 7 excelente fue de 3, lo 
cual es "Malo". 

El 70.9% SI VIO EL DE
BATE. 

De entre los que sí lo vieron, 
el 69.2% lo hizo con el afán de 
conocer sus propuestas. Este grupo 
le dio al debate una calificación de 
4, lo cual es "Regular". 

El 10.2% estuvo motivado 
por cuestiones que atañen a una 
conciencia ciudadana del orden de 
una participación democrática o 
una orientación del voto con base 
a la percepción del debate. Ellos 
también le dieron una calificación 
de 4. 

Un 14.1% presenció el 
evento por las expectativas que el 
debate había despertado en sí 
mismo, es decir, por morbo del 
show político. Este segmento le dió 
una calificación de 5, lo cual es 
"Bueno". 

Hubo quien vió el 
debate porque no había 
otra cosa más inte
resante, por casualidad 
o simplemente no 
contestó. 

Ellos repre
sentan el 6,4%de los 
que sí vieron el debate 
y le dieron una 
calificación del 4 
también. 

La calificación 
media general de los 
que vieron el debate fue 
de 4. De entre los 
motivos de esta califi
cación encontramos 
que: 

El 29.4% se 
quejó del exceso en los 
ataques entre los 
protagonistas del de
bate. 

19.2% manifestó 
la escasez de propuesta 
en las intervenciones de 
los candidatos. 

El 12..8% percibió que el 
mecanismo que se implemento para 

el evento, no 
favorecía el 
desarrol lo 
de un de
bate. 

U n 
23% de los 
encuestados 
que sí vieron 
el debate 
q u e d a r o n 
m e d i a 
n a m e n t e 
satisfechos 
con los re
sultados e 
i n c l u s o 
a l g u n o s 
piensan que 
superó las 
expec ta t i 
vas previas a 
su realiza-

importante a mi parecer, es que la 
mayoría de las personas creen que 

"Sí, porque queremos conocer las propuestas de cada 
uno y ver el desempeño de nuestro candidato, le damos un 5 
porque no hubo un debate propiamente " 

ción. pero siempre con la premisa de 
que se puede mejorar. 

No faltó quién dijo que no hubo 
ningún debate, que fue farsa, no 
contestó el por qué de su calificación, 
etc. Ellos representan el 15.3% de los 
televidentes. 

Las cifras son frías pero 
ilustrativas del ambiente que en ma
teria política se está viviendo en 
nuestra universidad y en esta ocasión 
con motivo del debate de manera 
concreta, cabe recalcar, la 

incomodidad del 
horario en que fue 
transmitido, lo 
cual se refleja en 
la gente que no 
pudo verlo por 
encontrarse tra
bajando o estu
diando, lo cual 
habla mal de las 
televisoras y de la 
Secretaría de 
Gobernación, así 
como, que la 
mayoría de las 
personas que no lo 
vió tiene una mala 
percepción del de
bate debido a los 
comentarios en 
medios que han 
difundido la idea 
de que hubo 
muchos ataques, 
cuando lo que 
veíamos era 
precisamente un 
debate. Lo más 

hacen falta propuestas , lo que nos 
habla de una precaria mercadotecnia 
política y electoral que no ha logrado 
posicionar un mínimo de imagen 
con respecto a su propuesta; en fin, 
de estos datos se deducen muchas 
cosas, pero la interpretación se la 
dejo a cada quién, salvando el tama
ño de esta nota y confiando en que 
despierte en ustedes el interés por 
su análisis para la formación de un 
criterio político en esta contienda tan 
importante. 

"Si lo vi porque me 
interesaba escuchar las 
diferentes propuestas, lo 
califico de 6 porque creo que 
cuando empiezan a agredirse 
pierden el objetivo del debate " 

"Si lo vi porque me 
interesa la vida política de mi 
país, le doy un 6 porque hubo 
propuestas y se definieron 
posturas políticas " 

Universidad P o p u l a r A u t ó n o m a d e l E s t a d o d e P u e b l a . 
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1) Dijo: No se puede pisar el mismo río dos veces. 
2) ¿Qué viaja a 28.962 metro por segundo? 
3) ¿Dónde descansan los restos de Maximiliano? 
Grupo Cultural Ollin 

Respuestas en la pág. 9 

Coordinadora: Christian Mendoza Bautista 6o. CICOM 

44 

P o r : H e i d i R e n d ó n 

Este 
estrena novio, 
este mes se Ha 
Cristina. 

Actualmente THALIA se encuentra promocionando su primer 
sencillo "Entre el mar y una estrella""esta es la primera vez que dedico 
tanto tiempo a un disco antes por los compromisos en television no 
había tenido el tiempo necesario para lanzar el CD", así lo manifestó 
en una entrevista que dió a un periódico chileno. 

Su nuevo comàctp cuenta con la participacion de excelentes 

compositores entre ellos Kike Santander (el mismo que también 

participó en el disco pasado de Alejandro Fernández) y Robert 

Blades, con la produccion de Emilio Estefan, aunque es necesario 

destacar que la mayoría de las composiciones son de la autoría de la 

misma actriz y cantante. 

disco, estrena película y 
e a la venta a finales de 

nó en el programa de 

mocionando su primer 
primera vez que dedico 
misos en televisión no 

e l CD", así lo mani festó 

chileno. 
participación de excelentes 

er (el mismo que también 

este año también se estrena la primera cinta de esta 
artista en el dificil mercado norteamericano "Mambo Café", 
una historia en la que desempeña el papel estelar pasando por encima 
de los pequeños papelitos que realizan otras artistas que pretenden 
ascender a la meca del cine hollywoodense. En dicha película 
comparte la pantalla con actores destacados ya experimentados como 
son: Danny Aiello(El Padrino II), Rosanna de Soto (La Bamba) y 
Paul Rodriguez (Made in America). Mambo Café es una película 
que muestra a manera de comedia, el ritmo y el sabor con el que los 
latinos enfrentan la vida en Estados Unidos. Cabe mencionar que el 
personaje que interpreta Thalía es de una puertorriqueña que se 
enfrenta a la mafia estadounidense,de manera peligrosa, pero no por 
eso divertida. | 

¿Anamí es la doble 
de Graciela Mauri? 

Una duda que deja de serlo es la prueba 
que se presenta a continuación. Anamí es 
estudiante de 8vo. semestre de la carrera de 
Diseño y Producción Publicitaria. Ella cuenta 
con gran parte de las características físicas de 
Graciela Mauri, actual conductora del nuevo 
programa infantil que presentó Televisa en el 
canal 5. 

Por otra parte, se les recuerda' a todos 
los lectores que continúen colaborando con esta 
sección con el fin de dar a conocer a los 
compañeros que estuvieron a punto de triunfar 
en el escenario, pero por azares del destino se 
encuentran en esta universidad estudiando. 

CAMBIOS EN EL CENTRO DE COMPUTO 
Cambios temporales en el Centro de Cómputo y la Biblioteca 
El próximo lunes 8 de mayo la Biblioteca y el Centro de Cómputo abrirán 

sus puertas a las 13:00 a 22:00 horas, permaneciendo cerrados de 7:00 a 13:00 
horas. Por motivos de los exámenes finales el sábado 13 y 20 de mayo las 
instalaciones estarán a tus servicios de 7:00 a 20:00 horas y el domingo 14 y 21 de 
mayo de 8:00 a 16:00 horas 

Pag.8 U n i v e r s i d a d P o p u l a r A u t ó n o m a d e l E s t a d o d e P u e b l a . 



Miércoles 3 de mayo del 2000 No. 321 

ROMANCE 
• R a n i t a : es tos 

últimos 6 años, 4 meses; han 
sido los mejores de mi vida. 
Eres lo máximo.Te amo Atte: 
Sapito. 

*Abi( Medicina (Chiquita: 
Eres una mujer estupenda y 
cada día te adoro más Gracias 
por lodo este t iempo tan 
inolvidable, deseo que te la 
pases increíble. Que de mi parte 
haré lo posible. Feliz dia niña 
linda Te adoro. F.R.F. 

' Ignacio Rosas: (9o. 
lng. Industrial oye tu ropa 
te la presta tu abuelito?. Atte: 
Luis Daniel. 

•Nathanael: Eres el 
chavo más lindo que he 
conocido en toda mi vida, ojalá 
y le vaya bien siempre. Atte: La 
persona que te quiere en 
silencio. 

*A la super pareja 
loca de C y n t i a G a r z a y 
Giovanni Bermgo de 2do de 
Medicina. Felicidades por su 
noviazgo Atte: Osear. 

•Chr i s t i an Ortega: 
(I.C.) Gracias por todo. Perdón 
por las molestias ocasionadas 
Atte: Gina 1.1. (La paisa). 

•Nal le ly 4 to de 
Medicina: Eres una niña muy 
linda y me gustas. Atte: Un 
admirador. 

•Saludos al vocalista 
de GMU Armando 2do. de 
Medicina. Atte: Su admiradora 
Secreta. 

• P e r l a ( l n g . 
Química 4to semest re . ) : Ya 
bájate de tu nube, y no uses 
esa ropa tan ajustada que no 
te queda. Atte: Un admirador. 

•Fernando Carbajal: 
Eres uno de los mejores 
alumnos. Atte: Gerardo L. 

•Magda y Charo de 
2do. O d o n t o l o g í a . Es tán 
guapísimas ojalá y algún día 
nos pelen A t t e : Sus 
admiradores de Ingeniería. 

•Porthos de 6o. lng. 
Industr ial : Desde el primer 
momento en que te vi. supe que 
eras mi hombre ideal. Atte: 
Vinissa. 

• E r i c k M e r c a d o 
( G o r d o ) : Quie ro que sepas 
que m a ñ a n a se rá un día 
maravi l loso , no s iempre se 
cumplen 8 meses ¿No 
c rees? .Hoy , m a ñ a n a y 
siempre. Te Amo. Atte: Tu BB. 

•Alejandro Díaz T. 
(Conejito): Gracias por estos 3 
meses inolvidables. Te ama tu 
Marmotita. 

•Calambres: Da una 
pista de a quien va dirigido. 
Me encantas. Atte: Industrial. 

• Ignac io Cast i l lo , 
lng. Computación: Desde mi 
salón de Diseño, he observado 
que eres guapo. Atte: La de 
Diseño. 

•Salvador Gera rdo 
Capri (lng. Ecológica): Creo 
que tú y yo tenemos muchas 
cosas en común , que 
podríamos compartir juntos, 
pon más atención en quien te 
observa. Atte: ?. 

AMIGOS 
• A b i g a i l : Tus 

amigos te deseamos que pases 
un Feliz Cumpleaños, (grupo 
3 M e d i c i n a ) . Te q u e r e m o s 
L.M.A.T.FY 1). PD.Sé feliz. 

•Un saludo a toda la 
bola de las LudisBand de sus 
fieles admiradores los popular 
Boys. 

• B r e n d a , Rommy, 
Che lo , K a r l a , Liz , Ne t te , 
C a r l o s , R i c a r d o , A r t u r a . 
Hupo, Ivan. Ricardo, David, 
P e d r o , I s a a c . Los voy a 
extrañar mucho. Atte: Gina. 
Son los mejores. 

•Aby: amiga mucho 
ánimo, lú puedes, esto es una 
bendición de Dios, que tu bebé 
sea el impulso para seguir 
adelante, el ser mamá es lo más 
hermoso, y sabes que cuentas 
con una súper amiga, te deseo 
suerte. Atte: Flaca. 

• F e l i c i d a d e s Ana, 
que te la pases muy bien, te 
queremos mucho. Las licez y 
Lore. 

•Adrian: me la pasé 
súper en semana santa, te amo: 
Liz. Suerte en los Aztecas 

•Be l i : Fe l ic idades 
por tu nueva ilusión. Atte. tu 
queridísima prima. 

VENTAS 
Rizado de 

pestañas permanente!!!! , 
citas al 04422090017. 
servicio a domici l io . 

•Vendo 2 hembras y 
2 m a c h o s , p rec ios í s imos 
cocker de dos meses de 
nacidos. Informes con Oliver 
al 2 40 19 52. !No te 
arrepentirás! . 

•Quien haya 
encontrado una chamarra de 
mezclilla en el B07. favor de 
comunicarse al 2871426. Trae 
la credencial UPAEP con 
nombre Tania Herrera Rosas. 

•SI ENCONTRASTE 

UNA CHAMARRA AZU L CON 

FORRO GRIS EL PASADO 

VIERNES A LAS 5 pm EN EL 

SALÓN B i l l . POR FAVOR 

ENTRÉGALA EN EL DEPTO . 

DE PRENSA; SE GRATIFICARÁ 

$100 pesos al que lo 
tenga. Se busca una vaquita de 
peluche color blanca que se 
olvidó en el salón B-126. si la 
e n c u e n t r a s favor de 
comunicarte al 04423053714 

•Sr. Francisco 
Sánchez: le informo que su vaca 
ha sido víctima de secuestro, si 
no sigue las instrucciones podrá 
ser víctima de un atentado, 
espere próximo aviso. Atte. ? 

•Vendo Golf MI 99 
co lor azul b a t i k , c u a t r o 
pue r t a s , r ines de a luminio, 
perfecto estado, llamar a los 
teléfonos 2 34 17 58 y 04422 00 
73 26. Con Lizet Orozco 

Grupo Cultural Ollin 

1: Heráclito. 
2: El planeta tierra. 
3:En la iglesia de 
Capuchinos de Viena. 

Desarrollando aptitudes 

CINEMA 

Por: Blanca Rosa Carreón / 6o. CICOM. 

CALIFICACION: 8 

THE 
CIDER 

HOUSE 
RULES 

La película: "Las normas de la casa de la sidra" o también 
conocida como "Las reglas de la vida", nominada al Osear como 
mejor película, cubre los requisitos necesarios para destacar entre 
una de las mejores cintas dentro del género de drama. 

El reparto está conformado por Tobey Maguire. Charlie 
Theron y Michael Came actual ganador del Osear a mejor actor 
secundario. La historia se desenvuelve en los años 30's Homer 
Wells vive en un orfanato en el remoto Si Cloud. Maine, nunca 
fue adoptado y se convirtió en el favorito del Dr. Wilbur Larch, el 
bondadoso director de la institución que ayuda a abortar a jóvenes 
indefensas. 

Durante lodo este tiempo el doctor ha enseñado a 
Homer todos sus conocimientos de medicina convirtiendo al 
muchacho en un experto médico, con la esperanza de que 
permanecería junto a él. 

Pero Homer se da cuenta de que el doctor no le ha 
enseñado las verdaderas normas para orientar su vida, por lo cual 
él comienza a buscar sus propias reglas Situaciones diversas 
cambiarán su vida a lo largo de dos horas y media de intensas 
aventuras que vivirá en su viaje por descubrir su verdadero camino 

En un principio se pensó en Leonardo Dicaprio para el 
papel protagonista, pero finalmente se le adjudicó a Tobey Maguire. 
sin embargo los mayores elogios se los lleva el veterano Michael 
Caine quien considera que éste, es el mejor papel de su carrera 

"Las reglas de la vida" es una película sumamente 
tranquila, pero que cuenta con mensajes que te hacen reflexionar 
acerca del verdadero valor que tiene la vida de un ser humano y 
las consecuencias que pueden traer decisiones apresuradas. Es 
mejor actuar con responsabilidad pensando principalmente en los 
demás y dejar a un lado nuestro egoísmo 

Es recomendable ver la película con mucho ánimo y 
verdadero interés, es mejor que no la vean porque lo más seguro 
es que terminarán por aburrirse, así que disfruten de esta película 
muy bien dirigida 

Por: Cristian Mendoza / 6" CICOM. 

Nombre: Lars Lynch 
Edad: 19 añios 
Origen: California 
Hobbys: Las computadoras, libros, 

waterpolo, esquiar, surfear. 
Después del spring break, seguimos 

presentándoles a los chicos de Dartmouth 
College, quienes nos platicaron cómo se han 
sentido durante estas semanas que han estado 
en la UPAEP y en México. 

Lars, nos comentó que lo que más le 
agrada de la uni son los alumnos ya que 
piensa que son más relajados, que no se 
preocupan tanto como en Estados Unidos; 
además de que consideró que el nivel 
académico es más fácil aquí, ya que no hay 

demasiada tarea como en Dartmouth, aunque 
en la UPAEP toman 20 horas a la semana y 
sólo tres materias y en Dartmouth sólo 12 
horas. 

Refiriéndose a Puebla, dijo que la 
ciudad es muy moderna, además de bella, 
aunque no la conoce muy bien, lo que más 
le gusta es el zócalo y el centro. 

Por otro lado los lugares que ha 
visitado son el D F.. Oaxaca. Palenque. 
Chetumal, Tijuana y Hualulco La ciudad que 
más le gustó fue Palenque, ya que dice que 
es muy bella además de que le impresionaron 
sus ruinas. 

Además comentó que la cultura 
mexicana es muy rica, lo que más le gusta es 

general todo el picante. 
Concluyó dicién-

donos que quiere conocer 
muchos lugares ricos en 
cultura e interesantes; 
mejorar su español, 
conocer muchas personas 
y poder integrarse a su fa-
milia mexicana, esa es 
una de las razones por las 
que el desea conocer 
estos lugares, nuestra 
cultura, tradiciones y 

costumbre. 
Dio un mensaje «Deben de estar 

orgullosos de México, porque tienen mucha 

Amistad con todo y barba 

la historia de nuestro país, la comida y en 

U n i v e r s i d a d P o p u l a r A u t ó n o m a d e l E s t a d o d e P u e b l a . 

suerte de vivir en un país con tanta cultura e 
historia tan bella » 
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El equipo de fútbol soc
cer confirmó su condición de 
favorito en la fase nacional de la Co
rona Universitaria logrando calificar 
a la final de este torneo y lo más 
importante es que logró la ventaja 
de recibir en el CIU el partido 
decisivo, lo que pone a los dirigidos 
por Paúl Moreno en unas 
condiciones brillantes de obtener un 
título nacional, largamente 
acariciado por esta carnada de 
buenos jugadores y que ya merecen 
por su nivel de juego. 

En los partidos de 
grupo y en las semifinales las águilas 
han recuperado el fútbol alegre y 
dinámico que los ha caracterizado 
desde la llegada de Paúl Moreno a 
la dirección técnica, manteniéndose 
además muy bien en el aspecto 
disciplinario que en otros torneos 
habfa sido el problema Otra buena 
noticia para las águilas es el buen 
nivel que ha alcanzado Germán 
Winder un delantera con capacidad 
pero que no estaba bien físicamente 
y que en este torneo se convirtió en 
el hombre gol del equipo, junto a 
Winder pasan por un buen momento 
Edgar Cabrera, Manolo Ugalde, 
Rene Gómez y Ornar de Gante, en
tre otros. 

Para la final será 
importante que el equipo salga 
concentrado y no regale ningún 
espacio ya que en este tipo de 
partidos un parpadeo puede 
significar decir adiós a las 
posibilidades de ganar un título que 
hoy por hoy lucen inmejorables para 
un equipo que durante casi dos años 
ha venido trabajando para esto. 

En cuanto a la 
Universiada Nacional donde 
también participa el fútbol soccer , 
pero además el baloncesto varonil y 
femenil, se presenta la oportunidad 
para el equipo de Javier Ceniceros 
de tomar revancha de dos equipos 
complucados como el ISEC y la 
Bonaterra. sin duda buenos 
conjuntos pero que han vencido a la 
UPAEP más que por méritos 
propios, por los errores de las 
águilas, que tienen ante ellos la 
oportunidad de hacer historia como 
el primer equipo poblano en ganar 
una Universiada. 

Finalmente. cabe 
señalar que en los días en que en el 
deporte mundial se habla de la 
calendarización de una manera 
conjunta, a nivel universitaria 
también es urgente una revisión a 
los calendarios ya que por poner dos 
ejemplos, el baloncesto varonil y el 
fútbol soccer llevan una carga de 
partidos de aproximadamente 70 o 
60 encuentros, más las clases, los 
jugadores se encuentran ya 
cansados, por lo que sería bueno 
colocar los nacionales de 
CONADEIP en semestres impares y 
en los pares, la actividad del 
CON DDE para que se compensen 
las cargas de trabajo. 

Por la corona 
En la final de 
la corona 
universitaria 

Las águilas UPAEP 
de fútbol soccer 

| consiguieron su pase 
a la final del Torneo 

por la corona Universitaria, al 
derrotar 3 a 0 a la Universidad 
Autónoma de Ciudad Madero, 
Tamaulipas, en la semifinal que 
tuvo como sede Ciudad 
Universitaria, en la capital del 
país. Tras este resultado las 
águilas jugarán la final a visita 
recíproca el 19 de mayo en la 
ciudad de México y el 26 de 
mayo el partido de vuelta tendrá 
como sede la cancha principal 
del Centro de Integración 
Universitaria de la UPAEP 

En el partido semifi
nal el equipo que dirige Paúl 
Moreno, desde el inicio tuvo el 

marcador a su favor ya que al 
minuto 1, en un tiro de esquina, 
se produjo el despeje defensivo, 
mismo que prendió fuera del 
área José Manuel Ugalde para 
abrir el marcador, las águilas 
siguieron buscando la portería 
rival ante el desconcierto de los 
tamaulipecos que vieron cómo 
su portería era vencida por 
segunda ocasión al minuto 5, 
luego de un desborde por la 
banda izquierda de Rene 
Gómez quien envió su centro 
que remató de primera 
intención Germán Winder para 
establecer el 2 a 0. cabe 
subrayar que Winder marcó 5 
tantos en esta fase nacional 
convirtiéndose en el hombre 
gol del conjunto poblano. 

Ya en la segunda 
parte, al minuto 30, Gustavo 
Morales robó un balón, lo 
condujo y sacó un disparo de 
media distancia que se incrustó 
en el ángulo superior izquierdo 
de la meta tamaulipeca. De esta 
manera se aseguró el pase a la 

gran final con la ventaja de 
casa, que coloca a las águilas 
como las favoritas para 
adjudicarse el título. 

En esta ocasión la 
alineación fue con Guillermo 
Pérez, en la portería; Edgar 
Cabrera, Alejandro Argüelles, 

José Manuel Ugalde, Rene 
Gómez, en la defensa; Juan 
Carlos Sosa, Gustavo Morales, 
Noé Priego y Alejandro 
Brambila, en media cancha; 
Germán Winder y Rubén 
Reyes, en la delantera. 

Edgar Cabrera, de los más constantes 

Rumbo a la 
Universiada 

En la madrugada del 
primero de mayo, partieron los 
represantivos de la UPAEP de 
baloncesto varonil y femenil así 
como el fútbol soccer a la 
Universiada Nacional que se 
está llevando a cabo en Ciudad 
Victoria,Tamulipas. Además de 
estos equipos , un día antes 
también viajaron las 
representantes del tae kwon do, 
Cecilia Guzmán y Jessica 
González para complementar la 

delegación de la UPAEP. 
El equipo de 

baloncesto varonil comparte 
grupo con dos equipos que se 
le han complicado en los 
últimos compromisos, el ISEC, 
la Universidad Bonaterra (con 
quien cayó en el Nacional de 
CONADEIP) y ante Tijuana, lo 
que sin duda es un grupo 
complicado para el equipo de 
Javier Ceniceros pero brinda la 
posibilidad de la revancha. 

El baloncesto 
femenil intentará demostrar su 
nivel competitivo ante el 
ITESO y ante la anfitriona, la 
Universidad Autónoma de 
Tamulipas. 

En cuanto al fútbol 
soccer, el equipo que dirige 
Paúl Moreno comparte grupo 
con la Anáhuac Sur, Sinaloa y 
Tamaulipas, buscando mejorar 
su actuación de hace un año 
cuando logró calificar a Cuartos 
de Final donde fue eliminado 
por la U de G. 

La universiada dio 
inició el 2 de mayo y culinará 
el 9 del presente, con lo que la 
actividad para el baloncesto 
femenil culmina durante el 
presente semestre, mientras que 
para el baloncesto varonil y el 
soccer todavía tienen 
compromisos en puerta como la 
fase nacional de la Liga 
Nacional de Clubes, en el caso 
del baloncesto y la final de la 
Corona Universitaria para el 
soccer. 

El baloncesto femenil, presente 

Tae Kwon Do 
en el nacional 

El equipo de tae kwon do de la UPAEP tendrá este 
fin de semana su nacional de CONADEIP en el ITESM 
Toluca, buscando regresar a la senda de los buenos 
resultados con un contingente de 27 elementos donde 
destacan Cecilia Guzmán y Jessica González quienes 
tendrán una semana muy agitada, compitiendo primero 
en la Universiada y posteriormente en este nacional. 

El contingente de la UPAEP dirigido por Noé 
Morales, tiene tradición en CONADEIP como uno de los 
candidatos a conseguir mejores resultados y durante este 
semestre el equipo se ha venido preparando para volver 
a dar buenos resultados como los conseguidos en 1998 en 
el nacional que organizó la Universidad. 

En esta ocasión las competencias se llevarán a 
cabo el viernes 5 y el sábado 6 de mayo. 

U n i v e r s i d a d P o p u l a r A u t ó n o m a d e l E s t a d o d e P u e b l a . 
Pag.10 


	Portada 
	Academia
	Galeria
	Opina
	Sociales 
	Deportes

